## "Proporcionamos servicios que otros consideran poco rentables"

Dr. José Gutiérrez
Obra Social Mutualidad Industrial Textil Argentina (OSMita) Presidente



Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad

Fuente: Revista Consejo — № 18 — Julio 2011 — ISSN 1851-6610

Desde su creación conformamos una institución cuya finalidad es destinar sus recursos a brindar salud.

En todos esos años desarrollamos un intenso trabajo institucional, motorizado hoy por pertenecer a una actividad que sobrelleva una situación delicada y comprometida, a la que se suman las complicaciones de un sector postergado.

En este marco complejo, bregamos por una política de salud que sea definitivamente una política de Estado en la que estén involucrados todos los actores: Estado, prestadores, administradores de recursos, financiadores y usuarios. Y esta política estará destinada a cultivar una población sana, productiva y estable.

Cuanto mayor sea esa integración, más posibilidades tenemos las instituciones y los individuos de ver satisfechas las necesidades colectivas.

Existen los medios para que toda la población cuente con una cobertura médica adecuada, pero los bolsones de ineficiencia, la falta de coordinación, un sistema fragmentado y anárquico, los lobbies, etc., hacen que los recursos no lleguen a los que los demandan. De esa manera no se da una respuesta justa y respetuosa a las necesidades del conjunto de la sociedad.

Esa falta de políticas apropiadas para la salud ha generado pérdidas, desinversión, inseguridad jurídica, litigiosidad indebida y su consecuencia: la medicina defensiva, con sus costos adicionales.

La salud es un derecho, no una dádiva, y por tal motivo debe tener presupuestos responsables, definiciones precisas y perdurables del régimen adoptado y una administración eficiente de este.

Como somos una Obra Social, por integrar el Subsistema de Seguridad Social en carácter de agentes del seguro de salud administramos recursos aplicados al financiamiento de las prestaciones destinadas a los beneficiarios comprendidos en este régimen.

Como somos Mutualidad por convicción y legalidad, competimos con otras entidades y empresas en cuanto a eficiencia y seriedad, y proporcionamos servicios donde otros consideran poco rentable hacerlo.

Por ello, no dejamos pasar oportunidades para concretar acciones destinadas a superar carencias, debilidades y amenazas. Nuestro objetivo es, en ese contexto, seguir creciendo como lo hemos hecho y más aún.

Con esta tesitura, no podemos admitir más postergaciones en la conformación de un sistema de salud robusto y solidario, porque hay una ética de la urgencia que está exigiendo cuentas todos los días por los innumerables sufrimientos evitables.

Y en ese sentido, nuestra Entidad, OSMita, está abocada permanentemente a una estrategia sustentable y orientada a garantizar un aumento de la vida saludable, equidad en la cobertura, satisfacción de los usuarios, calidad de los servicios, solidaridad en el financiamiento y eficiencia en el uso de recursos.